
ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА НЯГАНСКОЙ ГОРОДСКОЙ И ОКТЯБРЬСКОЙ РАЙОННОЙ АДМИНИСТРАЦИЙ 

Издается с 1939 г.  № 82 (7118) •  Суббота, 15 июля 1995 г.  

 Р е п л и к а

АДМИНИСТРАЦИЯ МИНУС ДУМА?
Судя по последней неудачной попытке

 созвать заседание Думы Ня
гани, наши избранники уходят на 
летние каникулы. На подобном промежуточном

 финише самое время 
подвести какие-то итоги, тем более -  
до следующих выборов, если ничего 

н е  изменится, осталось немного времени
.

Не хочется претендовать на и сти
ну в последней инстанции — это пре
рогатива народного суда. Давайте 
вспомним лишь несколько, характер
ных ситуаций и попытаемся их проа
нализировать.

Начала городская Дуда с  поиска 
своего места в  системе городской 
власти Нягани, этот процесс пошел с 
того, что депутаты, взявшие на себя 
инициативу, принялись оттачивать 
свои политические зубы. 

В среде депутатов с первых заседаний
 выделился непримиримый оппо

нент действиям горадминистрации — 
М. Полонский. Не хочется вспоми
нать все его посылы, на запомнилось 
одно его заявление: мол, если перед 
кем и виноват, так только перед кол
легами по предприятию, дела па ко
тором был вынужден перепоручить 
из-за навалившихся общественных 
обязанностей. И к чему бы такие 
жертвы? Со своей обывательской точ
ки зрения мне кажется, что лучше 
бы Михаилу Марковичу начать свой  
победоносный рейд именно, со своего  
предприятия. Этим бы он только по
мог городу и своим избирателям.

Не понравился я сам принцип ра
боты наших думцев со своими избира
телями, На одном заседании, под за
навес, проходило знакомство с проб
лемами пришедших избирателей, Не
трудно было прочувствовать, что 
здесь депутаты хотели бы взять на 
себя роль посредника между няган
цами и администрацией. Это, ярко 
проявилось, когда теперешний, сек
ретарь Думы М, М. Мухаметшин на 
глазах удивленной публики предложил 
одной посетительнице приписать в с вое 
письмо горадминистрацию, поскольку 
она уповала в послании только на

избранников; Тем временем другой 
депутат —  Н . Г. Труфанов — на все 
вопросы избирателей грозно
восклицая: «Где Штукерт? ». А сидя
щие рядом работники администрации, 
кстати, и без того прекрасно были 
знакомы с проблемами пришедших, 
по многим уже работали и принимали 
возможные меры. Не чувствовалось в 
депутатах энтузиазма в работу с кон
кретикой. В последнее время они начали

 меняться, но пока на словах; све
дений о встречах с избирателями до 
нас не доходило и с отчетами о про
деланной работе депутаты пока не 
выступали.

 Пока же депутаты большей 
частью распыляют свои усилия в 
разные направления, лишь существен
но прибавляя бюрократических за
бот работникам администрации Н яга
ни. Ведь так до реальных дел м о ж
но и не дойти, время-то на созреван

ие нашим избранникам дано малое.

А. ЛУЧКИН.

По итогам з а с е д а н и я  а д м и н и с т р а т и в н о й  к о м и с с и и

В ПЯТНИЦУ, 2 ию
ня, проходил оче
редной рейд по бла

гоустройству и озелене
нию города. Напомню вам 
некоторые факты из него. 
Не первый раз вы проезжа
ете на автобусе мимо вок
зала в  не первый, раз ви
дите отнюдь не радующий 
глаз пейзаж — останки 
сгоревшего дома, которые 
громоздятся напротив во
кзала и привокзальной 
площади. Хозяина у этой 
свалки с мусором и ме
таллоконструкциями, по
жалуй, не нашлось, Ина
че бы ее уже здесь не 
было. Однако немного 
позднее, но хозяин все- 
таки нашелся. Это орга
низация СУ-5. На заседа
нии административной ко
миссии, 14 июня, зам. на
чальника СУ-5 В. С. Рой
зен был предупрежден, 
чтобы вся эта «грязь» 
была убрана в срок до 
первого июля. 

срок уже давно истек. 
На заседании разгорелся 
спор, какую же организа
цию, СУ-5 или железную 
д о р о г у ,.  подвергнуть ад
министративному наказа
нию, и кто же все-таки

разделились ка две груп
 Одни счита

ли виновной в неуборке 
территории организацию 
СУ-5, другие — железную 
дорогу. Почему же разош
лись во мнениях? Да по
тому, что здание, точнее, 
его останки, принадлежат 
СУ-5, а земля, на которой 
расположено оно, собст
венность железной дороги.

территории до первого 
августа, предупредили 
В. С, Ройзена о том, что
бы остановка на привок
зальной площади была 
приведена в надлежащий 
вид. готова к сдаче в 
собственность муниципального

 ДРП.
Оружие, оружие и еще 

раз оружие. На заседании 
комиссии также рассмат
ривался вопрос о нару
шении статьи 174 Адми
нистративного кодекса 
РФ. Так, А. В. Столбов 
нарушил  сроки перере
гистрации огнестрельного 
гладкоствольного оружия. 
Объяснил это тем, что 
два месяца отсутствовал 
в городе, был на сессии 
в Екатеринбурге. Посове
щавшись, члены комиссии 
единогласно приняли ре
шение на первый раз 
— предупреждение.

В. К. Дектярев тоже на
рушил статью 174, прос
рочив срок перерегистра
ции на 1, 5 года. 

 это утерей охотничь
его билета. Комиссия пос
тановила: оштрафовать 
В. К. Дектярева в разме
ре 8740 рублей и предуп
редить.

Ну, а это ни в какие 
рамки не входит: А. П.

Шалапугин нарушил 
статью 172 Администрати
вного кодекса РФ на при
обретение, хранение и 
провоз огнестрельного 
оружия. Но все по поряд
ку. В июне месяце этого 
года во время проведения 
рейда сотрудниками ГОВД 
из автомашины А. П, 
Шалапугина было изъято 
оружие, провозимое без 
документов. Как выясни
лось позже, оружие он 
купил с рук без докумен
тов, но тем не менее не 
зарегистрировал его в 
разрешительной системе 
Няганского ГОВД. Члены 
комиссии пришли и ре
шению взыскать с граж
данина А. П. Шалапугина. 
штраф в размере 50000

рублей с конфискацией 
оружия.

«... Собака бывает куса
чей, но только от жизни 
собачьей... ». Как никогда 
эти слова подходят к сле
дующему... Итак, гражда
нин А. Д, Касымов нару

шил статью 102 (прави
ла содержания животных 
и обращения с ними). Вы
держка из протокола: 
«А. Д. Касымов выгуливал 
собаку без намордника, 
скомандовав ей — «фас! ». 
Собака вырвалась с пово
дка и напала на граждан
ку К., проходящую мимо, 
нанеся тем самым ущерб 
ее здоровью и имущест
ву... ». Я думаю, что мои 
разъяснения здесь уже 
ни к чему, и так все яс
но. По решению комиссии 
А. Д. Касымов оштрафо
ван.

Так что, дорогой чита
тель, не все еще правона
рушения остаются безна
казанными.

3. ГАЗИЗУЛЛИНА.

В Н И М А Н И Ю  
А К Ц И О Н Е Р О В  

РАО " ГА ЗП РО М »!

С 17 июля 1995 года 
АКБ «Сибконтакт» про
изводит прием доку
ментов на открытие 
счета Депо, после от
крытия которого будет 
производиться начисле
ние дивидендов.


